

Freilichtaufführung im Stockalperhof

Zauberhafte Barockoper



Regisseur Andreas Rosar: direkt von den Bayreuther Festspielen nach Brig (Foto: D. Perrig)

Am Freitag, 30. August 2013, feiert die Opernproduktion «Alcina» im Hof des Stockalperschlosses Brig Premiere. Die Opern von G. F. Händel, dem bedeutendsten Vertreter der italienischen «Opera seria» im 18. Jh., erleben eine nie gekannte Renaissance. Händel findet sich mittlerweile auf den Spielplänen aller grossen Opernhäuser.

Erstmals in Brig: eine Barockoper im Barockschloss

Das kammerorchester concertino schätzt sich glücklich, für diese Produktion mit dem Barockexperten Dominik Kiefer und dem Regisseur Andreas Rosar zusammenzuarbeiten, beides exzellente Experten, die mit grossem gestalterischem Können der Aufführung ihre Einmaligkeit verleihen. Einmalig ist selbstredend die Ambience im Schlosshof: Das Publikum erlebt

erstmalig eine Barockoper in barockem Ambiente, barocke Musik in perfekter Symbiose mit barocker Architektur! Mit «Alcina» schuf Händel eine Oper, die voller sinnesverwirrender Verwechslungs- und Verführungsszenen und gleichzeitig voller Gefühlstiefe das Publikum in Bann setzt. Händels Oper durchpulst dramatisches Leben, seine «Alcina», eines der grossen Opfer der Liebe, erleidet das Schicksal eines tragischen Verlustes. Liebe, Eifersucht, Wut und Enttäuschung – für alle Affekte hat Händel betörend schöne Arien komponiert.

Internationale Preisträger

Für diese musikalisch höchst anspruchsvollen Aufgaben steht ein professionelles Ensemble aus hoch qualifizierten Sängern und Sängerinnen auf der Bühne, die bereits internationale Erfolge feiern. So hat die Mezzosopranistin Eve-Maud Hubeaux,

die in der Oper die «Bradamante» darstellt, kürzlich an einem der renommiertesten Opernwettbewerbe der Welt in Amsterdam einen 2. Preis errungen.

Erfolgreicher Regisseur

Mit Andreas Rosar konnte ein erfahrener Regisseur verpflichtet werden. Seit 2009 wird er regelmässig von den Bayreuther Festspielen als Regieassistent und Abendspielleiter eingeladen. Sein viel beachtetes Regiedebüt gab er 2010 mit der Schweizer Erstaufführung von Georg Friedrich Händels Oper «Ezio» am Theater Biel Solothurn. Einen grossen Erfolg feierte er 2011 mit der Inszenierung von Josef Mysliveceks Antigona, die im Rahmen von ARMEL Opera Competition und Festival am Ungarischen Nationaltheater in Szeged gastierte und von arte live web weltweit übertragen wurde. Diese Produktion wurde mit dem Audience Award «Best Production» ausgezeichnet und erhielt zudem zwei Nominierungen im OPERNWELT Jahrbuch 2012.

Kulinarische Ouvertüre

Vor der Vorstellung verwöhnt das Restaurant Schlosskeller (auf Anmeldung) seine Gäste mit einem exklusiven «Alcina»-Menü im Kaspar-Jodok-Saal. Auch im Hof wird bereits vor der Vorstellung für einen kulinarischen Auftakt gesorgt sein.

INFORMATION

AUFFÜHRUNG:

30./31. August, 6./7. September
jeweils 20.00 Uhr
im Hof des Stockalperschlosses Brig
Musikalische Leitung: Paul Locher
Regie: Andreas Rosar

Brig Barock 2013

20 JAHRE **concertino**
das kammerorchester

Freilichtaufführung
im Hof des
Stockalperschlosses Brig

Oper von G. F. Händel

ALCINA

30./31. August – 6./7. September 2013, 20.00 Uhr

Vorverkauf:
Brig Belalp Tourismus

Informationen unter www.concertino.ch

Letztlich Remarque
Der Kanton
Valais
fördert Kultur
MIGROS
Kulturprozent
Kulturkommission
Brig